

Preuve et attestation de développement professionnel

Congrès FAMEQ 2020



Description:

La Fédération des Associations de Musiciens Éducateurs du Québec (FAMEQ) regroupe des associations régionales représentant les musiciens éducateurs du Québec. Sa mission est de promouvoir et soutenir l'éducation musicale sous toutes ses formes comme un élément essentiel de culture et d'enrichissement individuel et collectif. Le congrès 2020 est le premier événement virtuel de l'organisme. Il s'est déroulé du 4 au 7 novembre 2020.

:

Badge attribué à : Marie-Eve Arcand

<https://www.cadre21.org/membres/marie-eve-arcand-csspi-gouv-qc-ca>

Date d'obtention : 2020-11-07 17:17:31

Congrès FAMEQ 2020

1. À quel titre avez-vous participé au congrès virtuel?

Participant(e)

2. Quel est votre atelier "coup de coeur" de l'événement?

La musique et l'évaluation à l'ère du 2.0 interactif

3. Dans une perspective de réinvestissement, que reprenez-vous de cet atelier?

Tout un travail réalisé de l'équipe du CSS des Découvreurs au niveau de l'évaluation en musique au primaire.

Le référentiel est un outil qui viendra soutenir les spécialistes en musique et qui me soutiendra également lors de mes accompagnements avec ceux-ci.

Je continue de développer ma compréhension de l'univers des compétences en musique n'étant pas spécialiste en musique, mais en ayant un poste de CP des 4 arts dans mon CSS. Je termine le congrès de la FAMEQ avec cet atelier qui me donne un nouveau bagage et qui me permet d'acquérir de nouvelles connaissances pédagogiques.